
今回の専任教員交流会についてご意見など自由にお書きください

専任教員交流会アンケート結果

2022.6.22開催 参加者18名

・今年導入された地域在宅看護論の事について、いろいろ話が聞けてとてもよかったです。

・他の学校の先生方の話を聞けて参考になりました。ありがとうございました

・1度だけでなく日数が経過した後に再度同様の領域で意見交換をする場が欲しいと思います。

・学生のことで悩んでることが同じなことが多く励みになりました。

・すごく視野が広がりました。交流会に参加出来て嬉しかったです！

・たくさんの意見交換ができました。領域ではなく、多岐に及んで充実してました。

・いろんな意見が聞けて参考になりました。自分の学校でも取り入れたいと思います。

・他の学校も、同じ状況なのが、わかりましたし、演習など、参考になることが多く有意義な一日でした

・領域の情報交換はとても貴重でありがたかったです。
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